



つよく かしこく あたたくく ~光る汗!~

流山市おおたかの森西2丁目13番地の1 TEL 04-7159-7001

校外学習スタート!

校長 角 龍 幸



プールから元気な子供たちの歓声が聞こえてきます。早いもので1学期も残すところ一ヶ月となりました。

先月、3日間に分けて行った**授業参観**には9割近い(89.2%)のご家庭に子供たちの学習や活動の様子を参観いただきました。グループに入って話し合いに参加していただくなど子供たちの中に入っていただいた学級もあったようです。保護者の方々に見守っていただき、いつもがんばっていらっしゃる子供たちが、さらにはりきって活動していました。ありがとうございました。最終日には、学校評価委員の皆様にもごて来校いただきました。今年度の教育活動について説明させただけではなくとも、子供たちの活動の様子を参観いただきました。委員の方々からは、参観しての感想や地域での子どもたちの様子、挨拶のこと、学校と地域との連携など貴重なご意見をいただきました。このような機会を通して家庭、地域との結びつきを一層深め、未来にはばたく子供を育てるべく努力してまいります。



6月には、5年生の林間学園を皮切りに、今年度の**校外学習がスタート**しました。今年度は、ここ数年できなかったバスレクを行ったり、バス内でもおやつ時間もとれるようになりました。子供たちの楽しみの幅も広がりました。



< 5年 君津亀山青少年自然の家 >

昨年に引き続き、2つのグループに分かれ、それぞれ1泊2日で**林間学園**を行いました。小学校生活で初めての宿泊行事です。寝食を共に過ごした2日間。協力しながら得がたい体験ができ、学級、学年の絆が深まりました。

○キャンプファイヤー、キャンドルサービス

火を囲んで、歌やダンスで盛り上がりました。暗くなり、火だけが浮かび上がり幻想的な雰囲気も味わいました。

○カレー作り

薪割り、火起こし、飯ごう炊さんと初めてづくしのカレー作りでした。おいしくできたカレーに歓声が上がりました。



< 2年生 アクアワールド大洗水族館 >

おおたか小 No.1 の学級数10クラスを誇る2年生。現地での活動をスムーズに行うため、今年度は2グループ、2日間でアクアワールド大洗水族館に校外学習に行きました。**オーシャンライブ**では、アシカがすぐ目の前に来て素敵な声であいさつしてくれたり、イルカの大ジャンプ!に歓声が上がりました。グループで様々な海の生き物、川の生き物を見学した子供たち。「マンボウがかわいかった。」「また家族で来たいです。」感想を口にする子供たちの表情はととても満足げでした。